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ATA No 01212018 da 10a sessão ordinárla da Nona Legislatura da câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

PTES|dENIE: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

í'Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 SECTEtáriO: MÁRIO CESAR NUNES

Às 09h08min, do dia vinte e três de abril do ano de dois mil e dezoito (2g.04.201g).
Reuniram-se no plenário da câmara Municípar de presidente Médici/Ro, sito à
Rua Padre Adolfo, no 25g0, para dar início à euinta sessão ordinária da nona
Legislatura, sob a presidência do Excerentíssimo senhor Vereador JosÉ
ANTÔNlo DE souzA. o vereador Mário cesar Nunes fez a oração de abertura
dos trabalhos. Em ato contínuo, o vereador/presidente senhor José Antônio de
souza solicitou ao Primeiro secretário Vereador Handerson Brito dos santos para
que procedesse à chamada dos senhores vereadores. o 1o secretário Handerson
Brito dos santos constatou a presença de g (oito) Excerentíssimos senhores
Vereadores: Amauririo Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra, Jaderson
colares da Rocha, Gesaer Arves, Handerson Brito dos santos, Josá Antônio de
Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. O
PresidenteA/ereador José Antônio de Souza constiatou a ausência do vereador: Benito
Alves da cruz, justificado pois o mesmo encontra-se na rinha i36 acompanhando a
equipe da secretaria de obras na recuperação das pontes daquela linha. Havendo
Quórum legal, o Presidente decrarou aberto a 10a sessão ordinária da câmara
Municipal. o Presidente corocou em discussão a ata no o1ot2o1g da go sessão
ordinária e 01112019 da go sessão ordinária, após serem discutidas Íoram
colocadas em votação, sendo aprovadas por unanimidade de votos dos senhores
Vereadores' o Presidente José Antônio de souza soricitou ao 10 secretário
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Handerson Brito dos santos para que procedesse a leitura da ordem do Dia.
Leitura do Projeto de Lei no 033/201g de autoria do poder Executivo Municipal.
Leitura do Projeto de Lei no og4l2o1g de autoria do poder Executivo Municipal.
Leitura do Requerimento n' oo2t2o1g, de autoria da Excelentissima senhora
Vereadora Maria c. v da s. Novais. Terminado a reitura da Matéria da ordem do
Dia, o Presidente passou para os pronunciamentos dos senhores vereadores. o
Presidente José Antônb de souza anredeu o uso da Tribuna ao Exretentíssimo
senhor Antonio Francisco Besetra por oito minutos, cumprimentou a Mesa,
seruentuários da casa, públio presente, mnvidados, e disse:',Já começou a
limpeza e encascalhamento das ruas de nossa cidade e em breve estarão todas
muito bem recuperadas." o presidente José Antônio de souza concedeu o uso da
Tribuna ao Ercelentíssimo senhor Amaurilio Francisco de Jesus por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbrico prcsente, conidados, e
disse: "começo meu pronunciamento entristecido por saber que perdemos mais
um cidadão de nosso municÍpio, um ex-vereador que é o Maurílio Toledo, quero
deixar meus pesar à famíria. Defendo as ideorogias e as idéias do meu partido
político, mas não com brigas doentias partidárias pois precisamos de rutar pelo
nosso município." o presidente José Antônrb de souza anedeu o uso da Tribuna
ao Excelentíssimo senhor Márto cesar Nunes por oito minutos, cumprimentou a
Mesa, seruentuánbs da Casa, público presente, conuidados, e disse: ,,Rogo 

a
Deus o consolo e o conforto aos famiriares do ex-vereador Maurílio Toredo e
também a todos famiriares do sodré. com relação as rodovias, estive falando com
o sr" Prefeito e parece que o DER irá assumir o que já era de suas
responsabilidade, inclusive hoje é para vim arrumar os atoleiros, porem eres só vão
arrumar as linhas como a 2'linha e 106, depois que eles arrumar as rodovias.
com relação a Ro-13s, a maquina ainda esta rá no rocar quebrada mas hoje estão
concertando e está indo mais uma maquina para concertar a Ro-135.,' o
Presidente José Antônio de souza anredeu o uso da Tribuna ao Excetenríssimo
senhor Maria c. v Nouais por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários
da casa, público presente, conuidados, e disse:"peço a Deus para que conforte a
família do ex-vereador Maurírio. euero agradecer ao Deputado Laerte Gomes por
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esta mais uma vez atendendo o assentamento chico Mendes 3 com a 
"r*no" o"

um veÍculo para o atendimento da necessidade no transporte da comunidade.
Agradeço a todos que estavam presentes em nossa festa e ertrega do veícuro da
nossa Associação. Quero parabenizar pera a ação da comunidade vira santo
Antônio, onde se reuniram para comemorar o aniversário do Deputado Estaduar
Airton Gurgacz." o presidente passou a presidência a vice-presidente para fazer
uso da tribuna, cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbrim presente,
convidados, e disse: "euero parabenizar a Associação Agrifamiria pera festa
realizada esse fim de semana, e pera a entrega de mais um. equipamento entregue
para essa associação pqlo Deputado Laerte Gomes. parabenizo o Deputado
Laerte Gomes por corar recursos no Íim do ano de 2017, para a Associação
Agrifachim. Visitamos a Vira santo Antônio nesse feriado onde houve um torneio
de Futebor society com bastantes participantes de outros municípios. Quero
parabenizar todos os padres e Membros da rgreja catórica juntamente com todas
as outras lgrejas pelos eventos realizados em nosso município ajudando a manter
a juventude dentro da rgreja." Leitura para deriberação dos projetos de Lei no
033120'18, de autoria do poder Legisrativo Municipar juntamente com seus pareceres,
os quais foram corocados em discussão, sendo aprovados por unanimidade de votos
em 1a votação. A Vereadora Todínha, fez o pedido de dispensa de interstício de 24
horas do projeto acima mencionado, o quar foi corocado em discussão, votação,
sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores Vereadores. o presidente
colocou o Projeto de Lei no og3t2o1g para sua 2a discussão, votação, sendo aprovado
por unanimidade de voto dos senhores Vereadores em 2" votação. o presidente
passou para reitura de DELTBERAÇÂo do Requerimento: Leitura do Requerimento
no' 00212018 de autoria da Excerentíssima senhora Vereadora Todinha - psD, o
qual foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de
votos dos senhores Vereadores. o presidente corocou a disposição dos senhores
vereadores o projeto de Lei n" og4t2o1g de autoria do poder Executivo Municipar.
Leitura do ofício 026/SEMAT/2018, datada em 20 de abrir de 2018. o presidente
colocou a disposição dos senhores vereadores os ofícios g34l201g-pRE/Ro,
datado em 03 de Abrir de 2018 e o oÍício 0112/2018-SGCE, datado em 17 de Abrir
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de 2018. Em seguida, o Presidente José Antônio de Souza passou para as

Considerações finais dos Senhores Vereadores. Estavam presentes na sessão a

Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, e demais servidores:

Derick, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos, Elizabeth e

Ronisson Felicio Vanuchi. Terminou a sessão quando era 10h56min horas, não

havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a

presente Sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e

Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a
pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores

deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas

da presente ata.
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